

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 25.02.2019

Antrag

Briefwahl optimieren I: Hinweisschilder zu Abgabestellen am KVR-Hauptgebäude anbringen

Das Kreisverwaltungsreferat (KVR) der Landeshauptstadt München wird gebeten, künftig an Wahlwochenenden nach Schließung des Hauptgebäudes Ruppertstraße 19 an dessen Eingängen Hinweisschilder mit einer Wegbeschreibung (Skizze) zur noch geöffneten Briefwahlstelle und zu den Wahl-Sonderbriefkästen Ruppertstraße 11 und vor Ruppertstraße 19 anzubringen.

Begründung

Vor den letztjährigen Landtags- und Bezirkstagswahlen waren unter anderem am Freitagnachmittag zahlreiche Briefwählerinnen und Briefwähler zu beobachten, die verzweifelt an den verschiedenen Eingangstüren des geschlossenen KVR-Hauptgebäudes in der Ruppertstraße 19 rüttelten, weil sie ihre ausgefüllten Briefwahlunterlagen abgeben wollten.

Besonders, wenn man vom U-Bahn-Ausgang direkt über die Rampe zum KVR-Haupteingang geht, sieht man den abseits stehenden Wahl-Sonderbriefkasten nicht. Zudem ziehen manche Wahlberechtigte den direkten Einwurf in die Wahlurne der Briefwahlstelle einem Einwurf in einen der Wahl-Sonderbriefkästen vor, da sie dann sicher sind, dass ihre Stimme(n) angekommen sind.

Das Anbringen von Hinweisschildern an den geschlossenen Türen des Hauptgebäudes Ruppertstraße 19 (z.B. auf der Innenseite der Türen) mit einer Wegbeschreibung (Skizze) zur noch geöffneten Briefwahlstelle und zu den Wahl-Sonderbriefkästen Ruppertstraße 11 und vor Ruppertstraße 19 wäre ein guter Service und mit geringem Aufwand umsetzbar.

Tobias Ruff (ÖDP) und Sonja Haider (ÖDP)